

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

PT Jawapos Media Televisi (JTV) adalah sebuah perusahaan pertelevisian di Jawa Timur yang fokus pada penyediaan berita dan hiburan lokal. Dalam usahanya untuk meningkatkan jumlah penonton dan rating program, JTV memerlukan strategi efektif yang didukung oleh analisis data yang akurat. Praktik Kerja Lapangan (PKL) di JTV memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk terlibat langsung dalam analisis data pertelevisian dengan menggunakan algoritma Seasonal Autoregressive Integrated Moving Average (SARIMA). Selama PKL, mahasiswa memperoleh pemahaman mendalam tentang analisis data pertelevisian, menerapkan pengetahuan yang diperoleh selama studi, serta melakukan prediksi jumlah penonton untuk membantu JTV dalam menyesuaikan jadwal program agar lebih efektif. Model SARIMA menunjukkan bahwa jumlah penonton pada pukul 04.00 - 05.00 tetap rendah sepanjang tahun 2023 hingga 2024. Berdasarkan temuan ini, direkomendasikan agar JTV mempertimbangkan penayangan program berita pada jam tersebut. Selain itu, analisis pola siaran dari SCTV dan IVM menunjukkan bahwa kombinasi program berita dan hiburan, terutama sinetron, dapat meningkatkan jumlah penonton. Strategi berdasarkan analisis pola siaran ini diharapkan dapat membantu JTV meningkatkan jumlah penonton pada jam-jam kritis. Selain pengetahuan teknis, mahasiswa juga mengembangkan berbagai soft skill seperti kerja sama tim, adaptasi di lingkungan kerja, dan komunikasi antar mitra. Pengalaman PKL ini memberikan wawasan berharga dan mempersiapkan mahasiswa menghadapi tantangan kompleks dalam karier mereka di masa depan.

4.2 Saran

Untuk meningkatkan kualitas kerja peserta PKL, disarankan agar JTV menyusun silabus pekerjaan yang lebih spesifik, mencakup capaian pembelajaran yang terukur dan rincian tugas yang dilakukan selama PKL.

Diharapkan juga adanya pelatihan yang lebih intensif antara mentor dan peserta PKL untuk memastikan pemahaman yang seragam dan terjalannya komunikasi yang efektif. Peningkatan bimbingan dan supervisi dari praktisi berpengalaman di JTV akan sangat membantu dalam pengembangan keterampilan dan pengetahuan mahasiswa, sehingga mereka dapat memberikan kontribusi yang lebih signifikan bagi JTV.